

LA VOZ DEL REY



La Voz del Rey

DESTRUYENDO

ESTRUCTURAS

SILVANA ORRICO – ELIEZER GONZALEZ

DEDICATORIA

Dedicamos este libro al único que lo hizo posible, aquél que nos ha escogido desde antes de la fundación del mundo, para glorificar su Santo nombre Jesucristo Rey de Reyes y Señor de Señores y a todos aquellos que hacen su perfecta voluntad.

INCOMPARABLE VALOR DE CONOCER EL REINO DE DIOS

“Y aún más, yo estimo como pérdida todas las cosas en vista del incomparable valor de conocer a Cristo Jesús, mi Señor, por quien lo he perdido todo, y lo considero como basura a fin de ganar a Cristo” Filp 3:8

Como la gran mayoría hemos nacido dentro del sistema religioso, siendo ungidos como pastores, aprendiendo todos los concepto y técnicas de discernimiento de las escrituras. Hace unos cuantos años atrás nos encontrábamos pastoreando una congregación, lo cual enseñábamos todo lo aprendido sobre el arrepentimiento, la cruz y la salvación de las almas. Muy confiados de saber lo suficiente y estar dando lo mejor para

Cristo de acuerdo a todos los estudios el cual habíamos recibido, un día, en su tiempo, el Padre nos deslumbró con su reino, sentimos la Voz del buen Pastor y decidimos seguirle, haciéndonos pequeños para la renovación de nuestro entendimiento, descubrimos que sabiéndolo todo, aún no sabíamos nada, renunciando a todo orgullo espiritual, tan solo por su gracia decidimos dejarnos formar por el reino, considerando como basura todo los conceptos humanos y religiosos adquiridos anteriormente. El reino de Dios nos ha apasionado mostrándonos su gloria y majestuosidad.

Ya no predicando un Dios de oídas, sino a un Rey de Gloria, hemos visto la luz siendo encandilados por ella y derribados de encima de ese caballo que tiene por nombre sistema babilónico, experimentamos la ceguera en la cual nos encontrábamos.

Bendito Cristo quien nos ha quitado el velo, revelándonos la Única Verdad, invitándonos a entrar al reino del Padre.

DESTRUYENDO ESTRUCTURAS

INTRODUCCIÓN

Destruyendo Estructuras nace como una necesidad del Espíritu Santo, que incluyéramos este medio con el propósito que la Iglesia de Jesucristo tome conocimiento de la condición espiritual en la cual se encuentra.

Este es el tiempo en el que el reino de Dios trae una reforma lo cual es revelada al Cuerpo de Cristo a través de los apóstoles y profetas.

Dicha reforma conlleva a un entendimiento mucho más profundo el cuál es el diseño del Padre en la tierra.

Desde hace ya varios años, servimos a Jesucristo mediante una herramienta eficaz como lo es el ministerio profético el cual nos ha sido dado únicamente por su gran misericordia.

Conduciéndonos el Espíritu Santo a un nivel mas profundo dentro del río que proviene del trono del Altísimo, se nos ha revelado cual fue siempre su propósito eterno para los que le aman.

Este libro está dirigido a todos aquellos reyes del reino de Dios el cual tienen los sentidos espirituales activados para discernir y así sentir la Voz del Rey, a los visibles como a los invisibles que aún no han sido manifestados.

ESTRUCTURAS

Cuando hablamos de estructura nos referimos a límites, formatos, legalismos lo cual están sujetas a la interpretación subjetiva del hombre, influenciadas por títulos, cursos, altos conocimientos en la interpretación bíblica carente en sustancia de revelación divina.

Hoy en día nos encontramos con numerosas iglesias de diferentes denominaciones con maneras diversas de interpretar la palabra de Dios, de acuerdo a la teología la cual aprendieron e incluyendo cursos de algunas técnicas, cada denominación obtiene una determinada interpretación en el conocimiento de Dios y sus leyes.

Por el cual adquiere formas y de acuerdo a lo que entiende así lo transfiere a toda alma que le sigue, estableciéndola en un determinado sistema.

Se puede observar a muchas denominaciones no coincidir en la interpretación del evangelio del reino que vino a presentarnos Jesucristo.

Hemos escuchado decir en muchas ocasiones, “mas allá de toda diferencia creemos en un mismo Dios y eso es lo importante” pero es muy claro ver que creen en un mismo Dios que aun no conocen plenamente dado que nos encontramos con miles de denominaciones en la tierra con doctrinas diferentes.

En esta condición en su gran mayoría camina la Iglesia de Cristo, en plena confusión porque aún no ha entendido el diseño del Padre.

Jesucristo no vino a dar a conocer una verdad a medias, Él manifestó “ Yo soy el camino, la verdad y la vida”, esto revela que no se encuentra dividido, Él es cabeza de un solo cuerpo no siendo así de varios con diferentes interpretaciones, creencias y formas.

Por la cual aun no se ha entendido que los hijos de Dios únicamente son unidos por el pleno conocimiento del Padre y no por diferentes doctrinas de hombres dado que el conocer al creador nos conduce a una única doctrina la